

PRESSEMELDUNG

INSOLVENZVERFAHREN FÜR DAS VERMÖGEN DER TuP GmbH GÜNSTEDT ERÖFFNET.

ÜBERNAHME ALLER
MITARBEITER UND DES
VERMÖGENS DURCH
BRANCHENNAHES
UNTERNEHMEN.

SÄMTLICHE LAUFENDEN
BAUSTELLEN WERDEN
VOM ÜBERNEHMER
FORTGEFÜHRT.

EHEMALIGE
GESCHÄFTSFÜHRERIN
ALS AKTIVE, KONSTRUKTIVE
KRAFT INNERHALB DES
VERFAHRENS BEGÜNSTIGTE
DAS POSITIVE ERGEBNIS.

Erfurt, 24. April 2024 – Mit Beschluss des Amtsgerichts Erfurt wurde über das Vermögen der TuP GmbH Günstedt aus Günstedt das Insolvenzverfahren eröffnet. Herr Rechtsanwalt Rolf Rombach zum Insolvenzverwalter bestellt.

Kernaufgabe des Unternehmens sind Trockenbauarbeiten, Fliesenarbeiten, Malerarbeiten und Fußbodenverlegung. Das Unternehmen beschäftigt momentan 13 Mitarbeiter.

Als Ergebnis des Insolvenzverfahrens konnte zum 01.04.2024 ein Unternehmen gefunden werden, welches die TuP GmbH Günstedt vollständig übernimmt. Der Geschäftsbetrieb ging nahtlos auf die Trockenbau GmbH Thüringen unter Führung der ehemaligen Geschäftsführerin der TuP Frau Schäfer über. Alle Mitarbeiter sowie die vorhandenen Vermögensgegenstände wurden übernommen.

Zudem konnten mit allen, überwiegend in öffentlicher Hand befindlichen Bauherren vereinbart werden, dass die laufenden Baustellen auf die Trockenbau GmbH Thüringen übergehen.

Eric Rombach von ROMBACH Rechtsanwälte | Insolvenzverwalter: „Das Verfahren TuP GmbH Günstedt war anspruchsvoll. Es freut mich, dass wir eine Übernahmelösung gefunden haben. Mein Dank gilt der damaligen Geschäftsführerin Claudia Schäfer. Ohne ihr Mitwirken hätten wir sicher nicht ein derart positives Ergebnis innerhalb kürzester Zeit erzielen können.“

PRESSEMELDUNG

ÜBER ROMBACH

RECHTSANWÄLTE | INSOLVENZVERWALTER

ROMBACH Rechtsanwälte berät seit mehr als 30 Jahren Unternehmen in Krisensituationen. Egal ob Strategiekrisis, Erfolgskrisis oder Liquiditätskrisis – die Kanzlei verfügt über ein breites und fundiertes Knowhow in allen gängigen Verfahren zur Bewältigung von Unternehmenskrisen. Hierzu zählen präventive Sanierungen (nach StaRUG), Restrukturierungen (Insolvenzplan, Eigenverwaltung, Schutzschirmverfahren) sowie die klassische Insolvenzverwaltung. Im mitteldeutschen Raum setzen wir mit unserer Expertise und unseren durch Zahlen belegten Erfolgen Maßstäbe. Rechtsberatungen beispielsweise im Arbeitsrecht sowie für Insolvenzanfechtungen ergänzen unser Beratungsspektrum. Einschlägiges fachliches Knowhow besteht zudem in der Gläubigerberatung. Die Kanzlei ist für Insolvenzverwaltung durch den TÜV Rheinland als geprüfte Kanzlei für Insolvenzrecht, Zwangsverwaltung, Sanierung und Restrukturierung von Unternehmen gemäß ISO 9001:2015 sowie nach den Grundsätzen ordnungsgemäßer Insolvenzverwaltung (GOI) zertifiziert. Zusätzlich unterzieht sich die Kanzlei seit 2003 jährlich einer freiwilligen Analyse der Verfahrenskennzahlen der von ROMBACH Rechtsanwälte betreuten Insolvenzverfahren durch die Deloitte Wirtschaftsprüfungsgesellschaft. Von 2003 bis 2020 hat die Kanzlei 639 eröffnete Unternehmensinsolvenzverfahren bearbeitet, davon 47,3 Prozent mit einer Insolvenzmasse zwischen 25.000 und 250.000 Euro und 13,8 Prozent mit einer Insolvenzmasse über 250.000 Euro.



Pressekontakt

Eric Rombach
T +49 (0)361 73065-0
E e.rombach@rombach-rechtsanwaelte.de